

Medienmitteilung

Neue Website www.daetwyler-areal.ch

Das Dätwyler Areal in Altdorf präsentiert sich online

Altdorf, 02. Mai 2025 – **Das Dätwyler Areal mitten in Altdorf verfügt neu über eine eigene Website. Unter www.daetwyler-areal.ch sind umfassende Informationen zu Firmen, Kulinarik, Events, Co-Working, Sport und mehr zu finden.**

Das Dätwyler Areal, welches sich im Besitze der Dätwyler Stiftung befindet, hat sich in den vergangenen Jahren zu einem eigentlichen Wirtschafts- und Begegnungsort entwickelt mit vielfältigen Angeboten in Gastronomie, Events, New Work, Co-Working und Sport. Mehrere Urner Unternehmen haben sich angesiedelt und bieten Arbeitsplätze und Dienstleistungen an. So ist das Dätwyler Areal heute ein Treffpunkt für Firmen, Vereine, Politik und Verwaltung.

Eine Plattform für Business, Kulinarik und Bewegung

Seit 2017 steht das Dätwyler Areal für ein Zusammenspiel von Arbeiten, Vernetzen und Erleben. Als Eigentümerin des Areals ist es der Dätwyler Stiftung ein grosses Anliegen, das Areal kontinuierlich weiterzuentwickeln und mit einem offenen Nutzungskonzept die regionale Vernetzung zu fördern.

Die neue Webseite bietet einen umfassenden Überblick über die Unternehmen vor Ort, die vielfältigen Räumlichkeiten sowie die zahlreichen Angebote. Sie richtet sich an Interessierte aus Wirtschaft, Verwaltung, Politik, Kultur, Gastronomie, Sport sowie an die breite Öffentlichkeit. Die Homepage präsentiert das umfassende Spektrum an Möglichkeiten auf dem Areal übersichtlich und benutzerfreundlich – ein Angebot, das für alle offensteht.

Besucherinnen und Besucher finden unter www.daetwyler-areal.ch detaillierte Informationen zu:

- **Gastronomie:** Das Restaurant «Zum schwarzen Uristier» bietet an Werktagen saisonale Tagesmenüs und Business-Lunches. Das Lokal eignet sich am Abend oder am Wochenende für kleinere Anlässe bis zu 80 Personen. Das Bistro Uristier ergänzt das kulinarische Angebot für kleinere Anlässe und Apéros.
- **Event-Infrastruktur:** Mit dem Uristier-Saal (bis 400 Personen), der Aula Uristier und dem Bistro bietet das Areal vielseitig nutzbare Räumlichkeiten – alle barrierefrei und mit bester Verkehrsanbindung.
- **New Work & Co-Working:** Working Point, der erste Co-Working Space im Kanton Uri, ist das Herzstück des eben lancierten New Work Campus. Hier finden Wissensarbeitende und Unternehmen geballtes Wissen sowie zahlreiche Weiterbildungs- und Beratungsangebote zu modernen Arbeitsformen, ein Innovations-Lab für Kreativarbeit, moderne Arbeitsplätze und inspirierende Versammlungsräume.
- **Sport & Bewegung:** Das Areal bietet moderne Sporthallen inklusive der Sporthalle, sowie Angebote zur Gesundheitsförderung wie Physiotherapie.

- **Community & Netzwerk:** Das Areal ist Treffpunkt und Plattform für den Austausch, die Weiterbildung und die Zusammenarbeit in einer offenen, inspirierenden Atmosphäre.

Strukturierte Gliederung – einfache Navigation

Die Website ist einfach aufgebaut. Die Navigation ist nach Themenbereichen gegliedert: Gastronomie, Event & Catering, Co-Working, New Work Campus, Unternehmen, Parking sowie Sport. Unter der Rubrik «Neuigkeiten» können Mieterinnen und Mieter eigene Veranstaltungen oder Angebote präsentieren. Zudem informiert die Website über die teilweise neu benannten Räume: So heisst der ehemalige Mehrzweckraum (das frühere Schwimmbad) neu «Aula Urstier», oder die Einfachturnhalle wird neu «Sporthalle» bezeichnet.

Ein Portal mit Mehrwert

Mit der neuen Website bietet die Dätwyler Stiftung nicht nur einen virtuellen Zugang zum Areal, sondern auch eine Plattform für Information, Interaktion und Inspiration. Ob Reservierung von Räumen, kulinarische Angebote, Weiterbildungsformate oder Netzwerkanlässe – www.daetwyler-areal.ch ist der digitale Einstieg ins Dätwyler Areal.



Bildlegende 1:

Das Dätwyler Areal ist ein Wirtschafts- und Begegnungsort im Herzen von Altdorf.



Bildlegende 2

Das Angebot auf dem Dätwyler Areal umfasst Gastronomie, Events, Arbeiten und Sport.

Dätwyler Stiftung

Die Dätwyler Stiftung ist eine gemeinnützige Förderstiftung mit Sitz in Altdorf. Sie wurde im Jahr 1990 im Rahmen der Nachfolgeregelung der Dätwyler Holding AG durch die Mehrheitsaktionäre Peter und Max Dätwyler gegründet. Die Dätwyler Stiftung ist keine Unternehmensstiftung; das Unternehmen und die Stiftung agieren voneinander unabhängig. Die Dätwyler Stiftung fördert schweizweit Projekte und Institutionen, die einen geografischen, thematischen oder personellen Bezug zum Kanton Uri haben oder in den Kanton Uri ausstrahlen. Sie fördert gemeinnützige Bestrebungen in den Bereichen Kultur, Bildung, Wissenschaft, Gesundheit, Sport und Umwelt. Die Stiftung hat in ihrer bisherigen Tätigkeit Gesuche in der Höhe von rund CHF 31 Mio. unterstützt. Weitere Informationen gibt es unter www.daetwyler-stiftung.ch.

Dätwyler Areal

Das Dätwyler Areal ist ein moderner Wirtschafts- und Begegnungsort im Zentrum von Altdorf. Seit der Sanierung im Jahr 2017 hat es sich zu einem lebendigen Standort für Unternehmen, Vereine, Institutionen und die breite Bevölkerung entwickelt. Das Areal vereint Arbeiten, Kulinarik, Bildung, Events und Bewegung an einem Ort und bietet mit seinen vielseitig nutzbaren Räumen, dem Restaurant «Zum schwarzen Uristier» und dem Co-Working-Space «Working Point» eine inspirierende Infrastruktur für die Arbeits- und Freizeitwelt von heute. Eigentümerin des Areals ist die Dätwyler Stiftung, die das Areal kontinuierlich weiterentwickelt und mit einem offenen Nutzungskonzept die regionale Vernetzung fördert. Weitere Informationen:

www.daetwyler-areal.ch.

Medienkontakt:

Susanne Döhnert-Dätwyler, Geschäftsführerin Dätwyler Stiftung
Telefon 041 875 15 57; E-Mail: susanne.doehnert@daetwyler-stiftung.ch